

Se realizó en Junín Seminario Taller "Fortalecimiento de Capacidades para la Implementación del SINEFA"



Representantes del GORE Junín, entidades sectoriales, municipalidades provinciales y distritales, miembros de la PNP, de la sociedad civil y estudiantes universitarios de la región, se dieron cita en este importante seminario taller realizado en Huancayo

El Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (OEFA) en coordinación con el Gobierno Regional de Junín (GORE Junín), ofrecieron el 6 y 7 de abril un seminario taller en la ciudad de Huancayo, con el propósito de socializar y analizar las competencias, funciones y atribuciones en materia de evaluación y fiscalización ambiental de las entidades públicas regionales, sectoriales y locales que conforman el Sistema Nacional de Evaluación y Fiscalización Ambiental (SINEFA), donde el OEFA es el ente rector.

El evento denominado "Fortalecimiento de Capacidades para la implementación del SINEFA en la Región Junín", tiende a promover una mejor articulación en la actuación de las autoridades de los diversos sectores frente a los problemas ambientales, y así garantizar el cumplimiento de las normas en protección y conservación de la calidad ambiental y de los recursos naturales en beneficio de la población.

Este importante seminario contó con la participación de 200 asistentes entre representantes del GORE Junín, entidades sectoriales, municipalidades provinciales y distritales, miembros de la Policía Nacional del Perú, de la sociedad civil y estudiantes de universidades quienes aportaron y contribuyeron con los objetivos del seminario a través de preguntas y comentarios a los ponentes y mencionando algunos casos específicos de problemas ambientales en el Región Junín.

El taller se realizó en el auditorio de la Dirección Regional de Trabajo y Promoción del Empleo, en Huancayo, y fue organizado por la Oficina Desconcentrada del OEFA en Junín y la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente del GORE Junín.

Durante su desarrollo se llevó a cabo un diagnóstico sobre los principales problemas ambientales de la Región Junín, relacionados a las áreas naturales protegidas, ambiente urbano, ambiente rural, actividades económicas y de selva central, a solicitud de algunos participantes provenientes de esa zona, los cuales tienen problemas particulares a su contexto geográfico.



Participaron como ponentes representantes del OEFA, la Gerencia de Recursos Naturales y Gestión Ambiental del GORE Junín, las Direcciones Regionales de Energía y Minas, Agricultura, Salud, Vivienda y Construcción, Producción, Comercio Exterior y Turismo; así como la Defensoría del Pueblo, SERNANP, Administración Local del Agua Mantaro, Administración Técnica Forestal y de Fauna Silvestre y la Fiscalía Especializada en materia ambiental.

La clausura estuvo a cargo de la Ing. Kenti Valderrama como representante del OEFA y del Ing. Erasmo Meza, Gerente de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente del GORE Junín, reiterando el compromiso de ambas instituciones de impulsar un trabajo articulado entre todos los actores que conforman el Sistema Nacional de Evaluación y Fiscalización Ambiental en la Región Junín.

Lima, 19 de abril de 2011

Oficina de Comunicaciones y Atención al Ciudadano – OCAC

